

El Hyperloop de la UPV se mantiene en la cima - Levante - 23/07/2019

El Hyperloop de la UPV se mantiene en la cima

► **HYPERLOOP UPV, EQUIPO DE LA UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE VALÈNCIA**, clausura la Hyperloop Pod Competition 2019 consolidando su posición entre los mejores del mundo al recibir el Premio a la Innovación del desafío. Además, ha sido seleccionado como uno de los 8 mejores prototipos de la competición y, por ello, invitado a presentar Turian, su pod, ante la prensa internacional y el público que ha asistido a la gran final del evento. El reto, convocado por Elon Musk y al que aspiraron más de 700 universidades de 50 países distintos según sus organizadores, acogía en su última fase a tan sólo 21 equipos seleccionados.



LEVANTE-EMV